

# IM ANDENKEN

Wir trauern um unseren Ehrenpräsidenten

## Otto Saxer, Dr. iur., Fürsprecher,

der am 18. April kurz nach seinem 101. Geburtstag verstorben ist.

Der Verstorbene begann seine Karriere 1963 als Nachwuchskraft bei unserer Gesellschaft. 1975 übernahm er die Position des Generaldirektors (CEO) und führte das Unternehmen mit grossem Erfolg. 1994 trat er das Amt des Verwaltungsratspräsidenten an und wurde 1996 zum Ehrenpräsidenten ernannt.

Otto Saxer war nicht nur ein herausragender Geschäftsmann, sondern auch ein Mensch, der stets ein offenes Ohr für die Anliegen seiner Mitarbeitenden hatte. Seine Herzlichkeit und sein Humor werden uns immer in Erinnerung bleiben. Er war ein Vorbild an Integrität und Weitsicht, und seine Visionen haben die Mobiliar nachhaltig geprägt.

Wir trauern mit seinen Angehörigen um einen engagierten Menschen und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie drücken wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Schweizerische Mobiliar Genossenschaft  
Schweizerische Mobiliar Holding AG  
Verwaltungsrat und Geschäftsleitung

Bern, im Mai 2025